

Jocelyne Hermann-Salley est peintre professionnelle depuis 1998.

PORTRAIT

Peinture abstraite à l'honneur

Jocelyne Hermann-Salley invite le visiteur à voyager à travers l'imaginaire en cheminant du regard sur les toiles abstraites qu'elle présente dans le hall 2 (allée G, stand 117) de la Foire exposition. professionnelle depuis Peintre 1998, appartenant à la Maison des Artistes et référencée dans le guide de cotation Drouot depuis 2011, elle est aussi membre des Poètes sans Frontières. Aimant l'écriture et la poésie, elle n'hésite pas à mettre des mots sur ses toiles ce qui en donne souvent le titre. Inspirées de la vie et des vives émotions ressenties par l'artiste, ses

peintures côtoieront ses dernières créations en terre cuite. Troyenne, mais Châlonnaise de cœur, c'est avec plaisir que Jocelyne revient dans la ville où elle a vécu près de dix ans. Une étape quasi incontournable dans une année 2014 bien remplie. Entre sa participation, en avril, au salon international « Artexpo » de New York, la réalisation de la couverture du livre « le Don des Mots » intitulé cette année « Et si... » - 'vendu à partir d'octobre 2014, au profit intégral du Téléthon et la création son nouveau site internet www.hermann-salley.fr. L'artiste n'a pas chômé.